

PPKM Level 2, Babinsa Rutin Patroli Dan Beri Himbauan Protokol Kesehatan

Edi Purwanto - BATANG.OPINIPUBLIK.ID

Feb 4, 2022 - 20:02



Batang - Babinsa Koramil 06/Tersono Kodim 0736/Batang menggelar Operasi Yustisi dalam rangka pelaksanaan Perberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level 2 di Wilayah Kecamatan Tersono Kabupaten Batang Jum'at (4/02/22) pagi.

Pelaksanaan Patroli PPKM Level 2 ini di lakukan oleh 4 orang personil Babinsa yang tergabung dalam Satgas Covid-19 di jajaran Koramil 06/Tersono, selain

melakukan himbauan penerapan Protokol Kesehatan para Satgas juga membagikan masker secara gratis pada warga yang kedapatan tidak memakai masker.

Satgas Covid Koramil 06/Tersono juga memberikan teguran lisan kepada warga yang berkerumun tidak jaga jarak sebagaimana mestinya minimal 1 Meter. Mewakili Danramil Letnan Satu Siswoyo, Serma Machfud mengatakan, operasi yustisi dilakukan untuk mendukung kebijakan Pemerintah Daerah Kabupaten Batang tentang pemberlakuan PPKM Level 2 guna memutus mata rantai penyebaran Covid-19 di Wilayah Kabupaten Batang secara umumnya dan Kecamatan Tersono khususnya.

Pandemi Covid 19 belum berakhir, Monggo bapak dan ibu semua lebih meningkatkan disiplin Protokol Kesehatan dengan menerapkan 4M yaitu mencuci tangan, memakai Masker, menjaga Jarak dan menghindari Kerumunan," ujar Serma Machfud sambil menyerahkan masker kepada pedagang dan pembeli disekitaran pasar Tersono. "Silahkan masker ini dipakai, mari kita semua bersatu padu melawan Covid 19" ucap Machfud.

Operasi Yustisi kali ini dengan sasaran area Pasar, tempat Kuliner, angkringan dan Pedagang Kaki lima yang ada di sekitar pasar Tersono," katanya. Ia juga mengungkapkan, Operasi Yustisi dilakukan dengan cara menelusuri lapak lapak keliling pasar, sambil mengadakan operasi masker Satgas juga mensosialisasikan penerapan PPKM Level 2 dan mengajak warga untuk menaati protokol kesehatan.

Sipon (48tahun) pedagang mainan anak anak, merasa senang dengan adanya pembagian masker gratis oleh Satgas. Ia, mengaku tidak mampu membeli masker sekali pakai, dirumah cuma punya 2 masker kain itupun sudah usang. "Matursuwun Bapak TNI atas pemberian masker gratisnya, kalau boleh saya minta 3 maskernya buat cadangan dirumah, "ucap Sipon sambil tertawa".